



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha visitado las obras de mejora de la red de saneamiento que se están ejecutando en la Plaza San Nicolás y ha afirmado que "estos trabajos van mejorar la red de saneamiento, al tiempo que terminarán en pocos días con los malos olores de la zona", lo que "supondrá un gran alivio entre los vecinos".

"Se trata de una de las primeras decisiones adoptadas por el nuevo equipo de Gobierno" ya que "hemos priorizado eliminar los olores que existían en algunas zonas de la ciudad como primer paso para mejorar la calidad de vida de los vecinos", ha dicho Cortés, indicando que los trabajos "se están acometiendo con carácter de urgencia".

Cortés, que ha visitado los trabajos junto con la concejal de Gobernación, Carmen Belén López, la concejal de Hacienda, Alicia Heras y el concejal de Recursos Humanos, Jesús Rivera, ha explicado que "las obra que se está ejecutando supone una inversión de 27.450 euros".

La actuación consiste en la renovación del cuadro eléctrico y caseta actual, así como en la instalación de nuevas bombas anti atranque con una mayor capacidad que evitarán el estancamiento de aguas residuales y los malos olores que producían en la zona. También se está renovando la cámara de válvulas.

El alcalde ha recordado que, junto a la actuación de la Plaza de San Nicolás, se han acometido actuaciones de similares características en la EBAR de la Calle Picasso, al inicio del Bulevar de Poniente. Estos trabajos ya han concluido y han supuesto una inversión de más de 12.700 euros, eliminando por completo los olores a aguas residuales.

En total, según ha recordado el alcalde, "se han invertido más de 40.000 euros en obras con carácter de urgencia para eliminar los malos olores en diferentes puntos de Adra desde la llegada del nuevo equipo de Gobierno".